
Windenergieanlagen:  

Stadtrat Seifermann freut sich über fixe OB - „Rasche Antwort zur 

Abstimmung bei der Ausweisung von Windenergieanlagen“  

 Stadtrat Günter Seifermann erhielt «rasche Antwort» auf seinen Antrag vom 11. 

Januar, «den Verhandlungsstand der Interkommunalen Arbeitsgruppe zur 

Abstimmung der Flächennutzungspläne bei der Ausweisung von Windenergieanlagen 

dem Gemeinderat mitzuteilen». 

Darüber berichtete der grüne Stadtrat gestern. Von dem anspruchsvollen 

Formulierungsmonstrum ließ sich Margret Mergen also nicht abhalten und antwortete in 

Windeseile über den Stand in Sachen Windkraft. Das ausführliche Schreiben als PDF 

Goodnews4 vom 23.01.15 

http://www.goodnews4.de/images/downloads/pdf/Antrag_Windkraftnutzung.pdf

